

## las clases virtuales son buenas o malas en el desarrollo del aprendizaje

las clases virtuales son como tal clases desde la casa por medio tecnológico, si bien al inicio fue una buena opción al inicio de la pandemia actualmente deja de ser un buen método ya que se dieron distintos métodos para hacer que las clases presenciales sean viables ya que en dichas clases presenciales no se puede hacer trampa ni se puede hacer trampa en exámenes si bien las personas que se quieren cuidar se pueden quedar en casa hay muchas opciones para hacer trampa ya que si bien es cierto que los alumnos están tomando clases solo aprenden los que realmente quieren aprender.

las clases presenciales permiten que los estudiantes experimenten y vivan los estudios, pero en las clases virtuales no se permite que los estudiantes descubran cosas nuevas ya que toda información que necesiten va a estar en internet, las clases virtuales permiten todo tipo de información a los estudiantes pero no permiten que los estudiantes interactúen entre sí y esto es un gran problema ya que al no haber interacción los estudiantes pueden desarrollar depresión ya que no tienen contacto social .

Las clases virtuales pueden resultar más pesadas para algunos estudiantes ya que los trabajos suelen ser más largos o pesados, la carga que se le pone a los estudiantes de estar frente a un computador o dispositivo electrónico sufren un desgaste físico, entre ese desgaste está el desgaste visual ocasionando que a algunos les ardan los ojos o les duelan y no para todos es una solución viable comprar gafas especializadas para un computador.

Las clases virtuales son algo de debate, pero hay unas cosas que se deben aceptar si o si y esas son:

### 1. no todos los estudiantes están dispuesto a prestar atención

La solución a el problema del coronavirus de que no se pueden realizar clases presenciales son las clases virtuales, pero ya se han visto demasiados casos de estudiantes que se van a dormir y ese es el principal problema de las clases virtuales, la inseguridad de los profesores de que los estudiantes estén colocando atención a la clase.

### 2. ¿Las clases virtuales son una buena solución al problema del covid-19?

Sin lugar a duda las clases virtuales fueron una excelente variable ante la crisis del covid 19, Pero esta solución lamentablemente solo sería una buena solución para las personas que tuvieran acceso a computadores o distintos dispositivos electrónicos para poder tomar las clases tranquilamente.

### 3. ¿La educación actual es buena?

Para empezar una de las cosas más importantes a discutir es el método de enseñanza actual, que definitivamente es malo ya que el aprendizaje se debería enfocar en otros aspectos ya que el poco interés de los estudiantes es por esto mismo se enseñan cosas que los estudiantes piensan que no sirven para nada y esto causa el desinterés, porque “para que voy a aprender algo que no me sirva para nada” y esto se vuelve un grave problema para el aprendizaje ya que los estudiantes no desarrollan su potencial creativo en lo que les gusta

#### 4. El plagio

El plagio se ha vuelto un método para pasar las materias eficazmente sin aprender nada, esto es un grave problema ya que el desinterés de los estudiantes causa que se copien y que busquen soluciones más fáciles ya que no necesitan aprender porque toda la información se tiene a la mano gracias a la virtualidad

Para finalizar me gustaría aclarar que me parece buena la decisión de las clases virtuales, pero es un método al que le falta mucho para poderse establecer efectivamente